

Une retraite aux flambeaux en hommage à José Martí



La Havane, 28 janvier (RHC).- Des milliers de jeunes se sont donné rendez-vous ce soir devant le grand escalier de l'université de La Havane pour la retraite aux flambeaux en hommage au 166e anniversaire de la naissance de José Martí, notre Héros National.

Cette manifestation remémore la retraite aux flambeaux réalisée en janvier 1953 par les jeunes révolutionnaires qui conduits par Fidel Castro allaient attaquer la caserne Moncada, en juillet de cette année-là.

Une vague de tweets organisée par la Fédération des Étudiants et l'Union des Jeunes Communistes de Cuba rend hommage à José Martí et appelle à voter oui au référendum du 24 février sur la nouvelle Constitution.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/182120-une-retraite-aux-flambeaux-en-hommage-a-jose-marti>



Radio Habana Cuba